

Novartis CANDEAN destina recursos para atender la emergencia por COVID19

Jul 01, 2022





Estamos comprometidos a ir más allá de nuestro negocio contribuyendo a causas y proyectos que generen impacto y ratifiquen nuestra posición como aliado de elección en las diferentes comunidades en donde operamos.

Con esa visión, emprendimos la financiación de iniciativas de salud y sociales por más de USD150,000 en Panamá, Costa Rica, Ecuador y Guatemala para ampliar laboratorios, acelerar la vacunación, promover la educación virtual, asegurar la adherencia del tratamiento de pacientes y proveer de alimentos a familias afectadas por la emergencia de salud.

Fundación para el Desarrollo del Hospital Nacional de Niños, Costa Rica

Los fondos fueron utilizados para ampliar el laboratorio en el que se realizan secuenciaciones de las variantes del SARS-COV-2, lo que permitirá mantener normas de bioseguridad y calidad adecuadas. Este laboratorio trabaja en conjunto con la Universidad de Costa Rica y el Instituto Costarricense de Investigación y Enseñanza en Nutrición y Salud (INCIENSA) en el procesamiento de datos que orientan la toma de decisiones en materia de salud pública.

Fundación Promesa IFI, Ecuador

Los fondos donados sirvieron para apoyar la iniciativa gubernamental para acelerar la vacunación nacional y alcanzar a 9 millones de ecuatorianos en 100 días.

Fundación Cecilia Rivadeneira, Ecuador

Con los fondos se contribuye al proyecto de empleabilidad y sostenibilidad económica de los familiares de pacientes diagnosticados de cáncer en situación de vulnerabilidad, así como para apoyar en la adherencia al tratamiento de los pacientes oncológicos residentes en zonas rurales y cuya movilidad se ha visto afectada por el COVID19.

Fundación Alianza Suiza, Ecuador

Novartis apoyó el Programa de Conectividad y Continuidad Educativa, en alianza con el Ministerio de Educación, el cual consiste en:

- Adquisición e instalación de dispositivos que brinden internet a usuarios simultáneamente.
- Financiación de los costos de conectividad y suministro eléctrico de los dispositivos durante un año.
- Entrega de dispositivos a niños identificados para que puedan utilizar el servicio de internet inalámbrico.
- Continuación del programa de tutoría personalizada virtual, que se realiza en coordinación con el Ministerio de Educación.

Fondo Unido por Guatemala, Guatemala

61 familias del Departamento de Chiquimula, en condiciones de vulnerabilidad recibieron materiales para crear y mantener cultivos de vegetales para combatir la malnutrición que se agudizó por el COVID-19. Adicionalmente, recibieron talleres relacionados con nutrición y purificación de agua.

Fundación CCIAP, Panamá

Con la donación de Novartis, la Fundación apoyará el proceso de inoculación en Panamá a través de las siguientes acciones: campañas educativas sobre la importancia de la vacunación, los efectos de COVID-19 y mecanismos de prevención. Asimismo, promoverán el registro y acceso de la vacuna en comunidades de bajos recursos.

Source URL: <https://prod1.candean.novartis.com/news/media-releases/novartis-candean-destina-recursos-para-atender-la-emergencia-por-covid19>

List of links present in page

1. <https://prod1.candean.novartis.com/news/media-releases/novartis-candean-destina-recursos-para-atender-la-emergencia-por-covid19>